

**الخطة الأسبوعية من 1/21 إلى 2018/1/25****الصف والشعبة: 2/أ**

المادة	التربية الإسلامية	اللغة العربية	English
نواتج التعلم اليوم	1-يستنتج أهمية الصلاة 2-يسمع الحديث الشريف	يستنتج معاني المفردات من خلال سياق الجملة أو المرادف والضد	To recognize animals that lay eggs. To talk about things you can see on the farm.
الأحد	فضل الصلاة	متابعة قصة بلا قبة ص 20	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book - Lesson 5 Page 98 Activity Book – Lesson 5 Page 79 .....
	واجب	حل ص 10 و 12 من كتاب النشاط	
الاثنين	فضل الصلاة يتبع	قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 6 Page 98 Activity Book Lesson 6 Page 80
	واجب	نسخ ص 14 من ذات صباح إلى وبدأت الرسم	Make a project about animals that lay eggs and animals that don't lay eggs. Stick some pictures and write the name of each animal. (Use A4 paper )
الثلاثاء	تسميع الحديث الشريف	متابعة قصة الفنان الصغير وتصحيح الواجب	Dictation: 1.The man is driving a tractor. 2. The boy is feeding a cow. 3. The girls are collecting eggs. 4. The farmer is planting the seeds.
	واجب	قراءة قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	
الأربعاء	صفي	المفردات والتراكيب ص 56-57	Bridge to Success Unit 5(On the farm ) Learner's Book Lessons 7-8 Pages 100-101
	واجب	اختر أربع كلمات من المفردات والتراكيب ص56-57 وأدخلهم في جملة مفيدة في دفتر النسخ	Activity Book lessons 7 Page ( 81)
الخميس	صفي	النص الرديف دعوة للتفكير خارج الصندوق ص 60	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Activity Book - Lesson 8 Page 82 Learner's Book Lesson 9 Page 102.
	واجب	حل 16-17 في كتاب النشاط أرجو من الأهل الكرام متابعة الواجبات مع الشكر	Worksheet

المادة	العلوم	الرياضيات	الدراسات الاجتماعية	التربية الاخلاقية
اليوم	ان يوضح معنى التجوية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التجوية . ان يوضح معنى التعرية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التعرية .	- العد بمقدار 5 و 10 و 100 - مقارنة الأعداد حتى 1000 - العد الترتيبي - تكوين 100 للجمع	يتعرف مصادر المياه في بلادي يرتب مراحل تحلية مياه البحر يستنتج أهمية المياه في بلادي	تصنيف العمل الجماعي و الفردى استنتاج عناصر العمل الجماعى
الاحد	حل ص 254	حل:أعتمد علي نفسي صفحة 329،300	حل أنشطة الكتاب	القيام بنشاط احضار أوراق ملونة
الاثنين	حل ص 258	واجباتى المنزلية صفحة 331- 332 اختبار قصير ( صفحة 295 الى 312 ) إستخدام خط الأعداد في المقارنة صفحة 334-336 واجباتى المنزلية صفحة 337-338	جمع معلومات عن تحلية مياه البحر	
الثلاثاء	حل ص 263	العد الترتيبي أعتمد علي نفسي صفحة 341-342	حل أنشطة الكتاب	
الاربعاء	ما الكائنات الحية والجمادات ؟ ص272	واجباتى المنزلية صفحة 343-344 حل أعتمد علي نفسي داخل الصف صفحة358-360	احضار اسفنجة صغيرة	
الخميس	حل ص 254	حل أعتمد علي نفسي داخل الصف صفحة364 - 366	حل أنشطة الكتاب	
		تلوين صفحة 22		

**الخطة الأسبوعية من 1/21 إلى 2018/1/25****الصف والشعبة: 2/ب**

المادة	التربية الإسلامية	اللغة العربية	English
نواتج التعلم اليوم	1-يستنتج أهمية الصلاة 2-يسمع الحديث الشريف	يستنتج معاني المفردات من خلال سياق الجملة أو المرادف والضد	To recognize animals that lay eggs. To talk about things you can see on the farm.
الأحد	فضل الصلاة	متابعة قصة بلا قبعة ص 20	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 5 Page 98 Activity Book – Lesson 5 Page 79
واجب	واجب الأنشطة ص 132	حل ص 10 و 12 من كتاب النشاط	.....
الاثنين	فضل الصلاة يتبع	قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 6 Page 98 Activity Book Lesson 6 Page 80
واجب	الأنشطة 133	نسخ ص 14 من ذات صباح إلى وبدأت الرسم	Make a project about animals that lay eggs and animals don't lay eggs. Stick some pictures and write the name of each animal. (Use A4 paper )
الثلاثاء	تسميع الحديث الشريف	متابعة قصة الفنان الصغير وتصحيح الواجب	Dictation: 1.The man is driving a tractor. 2. The boy is feeding a cow. 3. The girls are collecting eggs. 4. The farmer is planting the seeds.
واجب	تحضير درس الصادق الأمين	قراءة قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	-----
الأربعاء	صفي	المفردات والتراكيب ص 56-57	Bridge to Success Unit 5(On the farm ) Learner's Book Lessons 7-8 Pages 100-101
واجب		اختر أربع كلمات من المفردات والتراكيب ص56-57 وأدخلهم في جملة مفيدة في دفتر النسخ	Activity Book lessons 7 Page 81
الخميس	صفي	النص الرديف دعوة للتفكير خارج الصندوق ص 60	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Activity Book lesson 8 Page 82. Learner's Book Lesson 9 page 102.
واجب		حل 16-17 في كتاب النشاط أرجو من الأهل الكرام متابعة الواجبات مع الشكر	Worksheet

المادة	العلوم	الرياضيات	الدراسات الاجتماعية	التربية الاخلاقية
اليوم	ان يوضح معنى التجوية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التجوية . ان يوضح معنى التعرية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التعرية .	- العد بمقدار 5 و 10 و 100 - مقارنة الأعداد حتي 1000 - العد الترتيبي	يتعرف مصادر المياه في بلادي يرتب مراحل تحلية مياه البحر يستنتج أهمية المياه في بلادي	تصنيف العمل الجماعي و الفردى استنتاج عناصر العمل الجماعى
الاحد	حل ص 254	حل:أعتمد علي نفسي صفحة 329،300	حل أنشطة الكتاب	القيام بنشاط احضار أوراق ملونة
الاثنين	حل ص 258	واجباتى المنزلية صفحة 331- 332 اختبار قصير ( صفحة 295 الى 312 ) إستخدام خط الأعداد في المقارنة صفحة 336-334	جمع معلومات عن تحلية مياه البحر	
الثلاثاء	حل ص 263	واجباتى المنزلية صفحة 337-338	حل أنشطة الكتاب	
الاربعاء	صفي	العد الترتيبي أعتمد علي نفسي صفحة 341-342	حل أنشطة الكتاب	
الخميس	صفي	واجباتى المنزلية صفحة 343-344	احضار اسفنجة صغيرة	
	واجب	حل المراجعة الذاتية صفحة 345 – 346 داخل الصف		
	صفي	حل المراجعة الذاتية صفحة 347 – 348 داخل الصف	حل أنشطة الكتاب	
	واجب	تلوين صفحة 22		

**الخطة الأسبوعية من 1/21 إلى 2018/1/25****الصف والشعبة: 2/ج**

المادة	التربية الإسلامية	اللغة العربية	English
نواتج التعلم اليوم	1-يستنتج أهمية الصلاة 2-يسمع الحديث الشريف	يستنتج معاني المفردات من خلال سياق الجملة أو المرادف والضد	To recognize animals that lay eggs. To talk about things you can see on the farm.
الاحد	صفي	متابعة قصة بلا قبعة ص 20	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 5 Page 98 Activity Book Lesson 5 Page 79
واجب	واجب الأنشطة ص 132	حل ص 10 و 12 من كتاب النشاط	.....
الاثنين	صفي	قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 6 Page 98 Activity Book lesson 6 Page 80
واجب	الأنشطة 133	نسخ ص 14 من ذات صباح إلى وبدأت الرسم	Make a project about animals that lay eggs and animals don't lay eggs. Stick some pictures and write the name of each animal. (Use A4 paper )
الثلاثاء	صفي	متابعة قصة الفنان الصغير وتصحيح الواجب	Dictation: 1.The man is driving a tractor. 2. The boy is feeding a cow. 3. The girls are collecting eggs. 4. The farmer is planting the seeds.
واجب	تحضير درس الصادق الأمين	قراءة قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	
الأربعاء	صفي	المفردات والتراكيب ص 56-57	Bridge to Success Unit 5(On the farm ) Learner's Book Lessons 7-8 Pages 100-101
واجب	واجب	اختر أربع كلمات من المفردات والتراكيب ص56-57 وأدخلهم في جملة مفيدة في دفتر النسخ	Activity Book lessons 7 Page ( 81)
الخميس	صفي	النص الرديف دعوة للتفكير خارج الصندوق ص 60	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Activity Book Lesson 8 Page 82. Learner's Book Lesson9 page 102.
واجب	واجب	حل 16-17 في كتاب النشاط أرجو من الأهل الكرام متابعة الواجبات مع الشكر	Worksheet

المادة	العلوم	الرياضيات	الدراسات الاجتماعية	التربية الاخلاقية
اليوم	ان يوضح معنى التجوية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التجوية . ان يوضح معنى التعرية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التعرية .	- العد بمقدار 5 و 10 و 100 - مقارنة الأعداد حتي 1000 - العد الترتيبي	يتعرف مصادر المياه في بلادي يرتب مراحل تحلية مياه البحر يستنتج أهمية المياه في بلادي	تصنيف العمل الجماعي و الفردى استنتاج عناصر العمل الجماعى
الاحد	حل ص 254	حل:أعتمد علي نفسي صفحة 329،300	حل أنشطة الكتاب	القيام بنشاط احضار أوراق ملونة
الاثنين	حل ص 258	واجباتى المنزلية صفحة 331- 332 اختبار قصير ( صفحة 295 الى 312 ) إستخدام خط الأعداد في المقارنة صفحة 336-334 واجباتى المنزلية صفحة 337-338	جمع معلومات عن تحلية مياه البحر	
الثلاثاء	حل ص 263	العد الترتيبي أعتمد علي نفسي صفحة 342-341	حل أنشطة الكتاب	
الاربعاء	ما الكائنات الحية والجمادات ؟ ص272	واجباتى المنزلية صفحة 343-344	احضار اسفنجة صغيرة	
الخميس	جمع صور عن الكائنات الحية والجمادات .	حل المراجعة الذاتية صفحة 345 – 346 داخل الصف حل المراجعة الذاتية صفحة 347 – 348 داخل الصف	حل أنشطة الكتاب	تلوين صفحة 22
	حل ص 263			

**الخطة الأسبوعية من 1/21 إلى 2018/1/25****الصف والشعبة: 2/د**

المادة	التربية الإسلامية	اللغة العربية	English
نواتج التعلم اليوم	1-يستنتج أهمية الصلاة 2-يسمع الحديث الشريف	يستنتج معاني المفردات من خلال سياق الجملة أو المرادف والضد	To recognize animals that lay eggs. To talk about things you can see on the farm.
الأحد	صفي	متابعة قصة بلا قبعة ص 20	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 5 Page 98 Activity Book Lesson 5 Page 79
واجب	واجب الأنشطة ص 132	حل ص 10 و 12 من كتاب النشاط	.....
الاثنين	صفي	قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 6 Page 98 Activity Book Lesson 6 Page 80
واجب	الأنشطة 133	نسخ ص 14 من ذات صباح إلى وبدأت الرسم	Make a project about animals that lay eggs and animals don't lay eggs. Stick some pictures and write the name of each animal. (Use A4 paper)
الثلاثاء	صفي	متابعة قصة الفنان الصغير وتصحيح الواجب	Dictation: 1.The man is driving a tractor. 2. The boy is feeding a cow. 3. The girls are collecting eggs. 4. The farmer is planting the seeds.
واجب	تحضير درس الصادق الأمين	قراءة قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	
الأربعاء	صفي	المفردات والتراكيب ص 56-57	Bridge to Success Unit 5(On the farm ) Learner's Book Lessons 7-8 Pages 100-101
واجب		اختر أربع كلمات من المفردات والتراكيب ص 56-57 وأدخلهم في جملة مفيدة في دفتر النسخ	Activity Book lessons 7 Page ( 81)
الخميس	صفي	النص الرديف دعوة للتفكير خارج الصندوق ص 60	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Activity Book lesson 8 Page 82. Learner's Book Lesson 9 Page 102.
واجب		حل 16-17 في كتاب النشاط أرجو من الأهل الكرام متابعة الواجبات مع الشكر	Worksheet

المادة	العلوم	الرياضيات	الدراسات الاجتماعية	التربية الاخلاقية
اليوم	ان يوضح معنى التجوية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التجوية . ان يوضح معنى التعرية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التعرية .	- العد بمقدار 5 و 10 و 100 - مقارنة الأعداد حتي 1000 - العد الترتيبي	يتعرف مصادر المياه في بلادي يرتب مراحل تحلية مياه البحر يستنتج أهمية المياه في بلادي	تصنيف العمل الجماعي و الفردى استنتاج عناصر العمل الجماعى
الاحد	حل ص 254	حل:أعتمد علي نفسي صفحة 329،300	حل أنشطة الكتاب	القيام بنشاط احضار أوراق ملونة
الاثنين	حل ص 258	واجباتى المنزلية صفحة 331- 332 اختبار قصير ( صفحة 295 الى 312 ) إستخدام خط الأعداد في المقارنة صفحة 336-334 واجباتى المنزلية صفحة 337-338	جمع معلومات عن تحلية مياه البحر	
الثلاثاء	حل ص 263	العد الترتيبي أعتمد علي نفسي صفحة 342-341	حل أنشطة الكتاب	
الاربعاء	ما الكائنات الحية والجمادات ؟ ص272	واجباتى المنزلية صفحة 343-344	احضار اسفنجة صغيرة	
الخميس	جمع صور عن الكائنات الحية والجمادات .	حل المراجعة الذاتية صفحة 347 – 348 داخل الصف	حل أنشطة الكتاب	
	حل ص 263	تلوين صفحة 22		



**الخطة الأسبوعية من 1/21 إلى 2018/1/25****الصف والشعبة: 2/هـ**

المادة	التربية الإسلامية	اللغة العربية	English
نواتج التعلم اليوم	1-يستنتج أهمية الصلاة 2-يسمع الحديث الشريف 3-يبين أخلاق النبي (ص)	يستنتج معاني المفردات من خلال سياق الجملة أو المرادف والضد	To recognize animals that lay eggs. To talk about things you can see on the farm.
الأحد	صفي	متابعة قصة بلا قبة ص 20	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 5 Page 98 Activity Book Lesson 5 Page 79
واجب	واجب الأنشطة ص 132	حل ص 10 و 12 من كتاب النشاط	.....
الاثنين	صفي	قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 6 Page 98 Activity Book Lesson 6 Page 80
واجب	الأنشطة 133	نسخ ص 14 من ذات صباح إلى وبدأت الرسم	Make a project about animals that lay eggs and animals don't lay eggs. Stick some pictures and write the name of each animal. (Use A4 paper )
الثلاثاء	صفي	متابعة قصة الفنان الصغير وتصحيح الواجب	Dictation: 1.The man is driving a tractor. 2. The boy is feeding a cow. 3. The girls are collecting eggs. 4. The farmer is planting the seeds.
واجب	تحضير درس الصادق الأمين	قراءة قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	
الأربعاء	صفي	المفردات والتراكيب ص 56-57	Bridge to Success Unit 5(On the farm ) Learner's Book Lessons 7-8 Pages 100-101
واجب		اختر أربع كلمات من المفردات والتراكيب ص56-57 وأدخلهم في جملة مفيدة في دفتر النسخ	Activity Book lessons 7 Page ( 81)
الخميس	صفي	النص الرديف دعوة للتفكير خارج الصندوق ص 60	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Activity Book Lesson 8 Page 82. Learner's Book Lesson 9 Page 102.
واجب		حل ص 16-17 في كتاب النشاط أرجو من الأهل الكرام متابعة الواجبات مع الشكر	Worksheet

المادة	العلوم	الرياضيات	الدراسات الاجتماعية	التربية الاخلاقية
اليوم	ان يوضح معنى التجوية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التجوية . ان يوضح معنى التعرية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التعرية .	- العد بمقدار 5 و 10 و 100 - مقارنة الأعداد حتي 1000 - العد الترتيبي	يتعرف مصادر المياه في بلادي يرتب مراحل تحلية مياه البحر يستنتج أهمية المياه في بلادي	تصنيف العمل الجماعي و الفردى استنتاج عناصر العمل الجماعى
الاحد	حل ص 254	حل:أعتمد علي نفسي صفحة 329،300	حل أنشطة الكتاب	القيام بنشاط احضار أوراق ملونة
الاثنين	حل ص 258	واجباتى المنزلية صفحة 331- 332 اختبار قصير ( صفحة 295 الى 312 ) إستخدام خط الأعداد في المقارنة صفحة 336-334 واجباتى المنزلية صفحة 337-338	جمع معلومات عن تحلية مياه البحر	
الثلاثاء	حل ص 263	العد الترتيبي أعتمد علي نفسي صفحة 342-341	حل أنشطة الكتاب	
الاربعاء	ما الكائنات الحية والجمادات ؟ ص272	حل المراجعة الذاتية صفحة 345 – 346 داخل الصف	احضار اسفنجة صغيرة	
الخميس	جمع صور عن الكائنات الحية والجمادات .	حل المراجعة الذاتية صفحة 347 – 348 داخل الصف	حل أنشطة الكتاب	تلوين صفحة 22
	حل ص 263			

**الخطة الأسبوعية من 1/21 إلى 2018/1/25****الصف والشعبة: 2/و**

المادة	التربية الإسلامية	اللغة العربية	English
نواتج التعلم اليوم	1-يستنتج أهمية الصلاة 2-يسمع الحديث الشريف	يستنتج معاني المفردات من خلال سياق الجملة أو المرادف والضد	To recognize animals that lay eggs. To talk about things you can see on the farm.
الأحد	فضل الصلاة	متابعة قصة بلا قبعة ص 20	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 5 Page 98 Activity Book Lesson 5 Page 79
واجب	واجب الأنشطة ص 132	حل ص 10 و 12 من كتاب النشاط	.....
الاثنين	فضل الصلاة يتبع	قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lesson 6 Page 98 Activity Book Lesson 6 Page 80
واجب	الأنشطة 133	نسخ ص 14 من ذات صباح إلى وبدأت الرسم	Make a project about animals that lay eggs and animals don't lay eggs. Stick some pictures and write the name of each animal. (Use A4 paper)
الثلاثاء	تسميع الحديث الشريف	متابعة قصة الفنان الصغير وتصحيح الواجب	Dictation: 1.The man is driving a tractor. 2. The boy is feeding a cow. 3. The girls are collecting eggs. 4. The farmer is planting the seeds.
واجب	تحضير درس الصادق الأمين	قراءة قصة الفنان الصغير ص 14 من كتاب النشاط	
الأربعاء	صفي	المفردات والتراكيب ص 56-57	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Learner's Book Lessons 7-8 Pages 100-101
واجب		اختر أربع كلمات من المفردات والتراكيب ص 56-57 وأدخلهم في جملة مفيدة في دفتر النسخ	Activity Book lessons 7 Page ( 81)
الخميس	صفي	النص الرديف دعوة للتفكير خارج الصندوق ص 60	Bridge to Success Unit 5 (On the farm ) Activity Book Lesson 8 Page 82. Learner's Book Lesson 9 Page 102.
واجب		حل ص 16-17 في كتاب النشاط أرجو من الأهل الكرام متابعة الواجبات مع الشكر	Worksheet

المادة	العلوم	الرياضيات	الدراسات الاجتماعية	التربية الاخلاقية
اليوم	ان يوضح معنى التجوية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التجوية . ان يوضح معنى التعرية . ان يحدد العوامل التي تتسبب في حدوث التعرية .	- العد بمقدار 5 و 10 و 100 - مقارنة الأعداد حتي 1000 - العد الترتيبي	يتعرف مصادر المياه في بلادي يرتب مراحل تحلية مياه البحر يستنتج أهمية المياه في بلادي	تصنيف العمل الجماعي و الفردى استنتاج عناصر العمل الجماعى
الاحد	حل ص 254	حل:أعتمد علي نفسي صفحة 329،300	حل أنشطة الكتاب	القيام بنشاط احضار أوراق ملونة
الاثنين	حل ص 258	واجباتي المنزلية صفحة 331- 332 اختبار قصير ( صفحة 295 الى 312 ) إستخدام خط الأعداد في المقارنة صفحة 336-334 واجباتي المنزلية صفحة 337-338	جمع معلومات عن تحلية مياه البحر	
الثلاثاء	حل ص 263	العد الترتيبي أعتمد علي نفسي صفحة 342-341	حل أنشطة الكتاب	
الاربعاء	ما الكائنات الحية والجمادات ؟ ص272	حل المراجعة الذاتية صفحة 345 – 346 داخل الصف	احضار اسفنجة صغيرة	
الخميس	جمع صور عن الكائنات الحية والجمادات .	حل المراجعة الذاتية صفحة 347 – 348 داخل الصف	حل أنشطة الكتاب	تلوين صفحة 22
	حل ص 263			